



# さかえ通信

はあとふるあたご デイサービスセンターさかえ

令和2年  
3月号



新型コロナウイルス感染が日に日に拡大し、大規模なイベント等が中止になるなど、さまざまな場面で大きな影響が出ています。手洗いやうがいをはじめ、栄養のある食事、十分な睡眠時間の確保など、一人一人がいまできる対策を行い、楽しい春をむかえたいものです。



3日午後、赤鬼と青鬼が突如現れました！昨年の絵の具を塗りたくった、ふざけた風情の鬼とは違い、強面の鬼と可愛らしい小鬼、そして一見、金髪美女風の三途川妻まで登場。鬼は外、福は内～と皆様協力しあって、鬼をやっつけました。さて、来年はどんな鬼がさかえにやって来るのか、皆様乞うご期待！！



2/14 はいつもより豪華なおやつを作りました♡

工程を分担し、あま~いカップケーキの出来上がり！！





個別機能訓練を開始し、早9か月。お一人お一人のニーズや課題から、機能訓練員がメニューを作成し、取り組んでいただいています。



痛みや和らいだ、動きが良くなつた…等々、うれしいお声も頂戴しています。機能訓練のご希望があれば、お気軽にお声かけ下さい！



## 天神講

お客様と職員との何気ない会話から「天神講」の話題が出たことから、天神講にちなんだおやつをお出ししました。

学問の神様である菅原道真公を、命日である2月25日にお偲びする日なんだとか。（無知ですみません、シテアリ）

ちなみに、道真公をかたどった粉菓子や色とりどりの可愛いお菓子は写真に残ることなく、あっという間に皆様の胃袋に消えました笑



大面小学校の児童さんから今年も冬咲きチューリップの鉢植えをいただきました。冬に花が咲くよう丹精込めて育ててくださった、チューリップのおかげで春らしい雰囲気になりました。チューリップももちろんですが、児童さんの来訪にお客様は、大変喜ばれていました！



【お客様をパシャリ】

お客様写真館です。外出やイベント、  
レクリエーションの瞬間をパシャリ。



## おしらせとおねがい

連日の報道にもございますように、新型コロナウイルスの感染が急速に拡大しております。日ごろから手洗い、うがい等、感染防止対策に努めておりますが、高齢者は感染症が重度化しやすいことから、今後も感染症の予防及びまん延の防止に万全を期してまいります。

つきましては、当面のあいだ、ご利用前にご自宅で検温可能な方は事前にお計り頂き、送迎職員へお伝えいただきたいと思います。ご自宅での事前検温が難しい場合は乗車前に職員にて検温させていただきます。

また、37.5°C以上の発熱が見られる際は、ご利用をお断りする場合がございます。皆様のご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。



